
 
 

 

 
 
 

 

檔案編號：CC/L2/301/14/PC 

 

敬啟者： 

 

有關：要求加設往來將軍澳日出康城至港島區的過海巴士服務 

 

多謝 貴會於 9 月 3 日就上述事宜來函轉達議員的意見（貴檔號：SKDC(TT)文件第 166/14

號）。經跟進後，現謹覆如下： 

 

我們已備悉有關意見。大部分居住於鄰近港鐵站之將軍澳區屋苑居民均會選擇使用港鐵到港

島，故我們估計同樣是鄰近港鐵站之日出康城並無足夠需求支持一條往港島之巴士路線。因

此，我們暫不考慮增設由日出康城至港島區的過海巴士路線。 

 

再次多謝 貴會對兩巴服務的關注。謝謝！ 

 

此致 

西貢區議會 

交通及運輸委員會主席 

劉偉章先生 

 

新世界第一巴士服務有限公司 

城巴有限公司 

公眾事務部 謹啟 

 

2014年 9月 15日 
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